

Communiqué de presse

Date :
6. septembre 2023

Embargo :
-

Contact :
Tobias Lux, porte-parole
Tél. +41 (0)31 327 91 71
tobias.lux@finma.ch

Départ du directeur de la FINMA Urban Angehrn

Le directeur de l’Autorité fédérale de surveillance des marchés financiers FINMA, Urban Angehrn, quittera ses fonctions fin septembre 2023. Le conseil d’administration a pris connaissance de cette décision avec grand regret et remercie Urban Angehrn pour les jalons pérennes qu’il a posés dans une période exceptionnellement exigeante. Afin d’assurer la continuité de la direction opérationnelle de la FINMA, il a nommé la suppléante du directeur, Birgit Rutishauser, directrice par intérim à compter du 1^{er} octobre 2023. Urban Angehrn restera à sa disposition pour garantir une transmission ordonnée de tous les dossiers ainsi que pour les travaux subséquents à la reprise de Credit Suisse par UBS. Le conseil d’administration a lancé le processus de remplacement du directeur de la FINMA.

Urban Angehrn a pris ses fonctions et responsabilités de directeur de la FINMA le 1^{er} novembre 2021. Au cours de ces presque deux années, il a dirigé l’autorité avec compétence, tant sur le plan professionnel que sur le plan humain, gagnant ainsi la reconnaissance aussi bien de ses collaborateurs que des branches et établissements soumis à la surveillance de la FINMA. Parmi les défis qui ont été relevés avec succès sous sa direction figurent notamment la gestion des risques liés à la guerre en Ukraine, la surveillance de l’assurance-maladie complémentaire axée sur la protection des clients et la clôture de procédures d’*enforcement* complexes. C’est également sous sa direction que le premier millier de gérants de fortune et *trustees* ont été autorisés par la FINMA. Enfin, avec son équipe et en étroite coordination avec le Département fédéral des finances et la Banque nationale suisse, il a joué un rôle déterminant dans la gestion de la crise de Credit Suisse, le plus grand défi de l’histoire de la FINMA.

« Pouvoir contribuer à la promotion durable de la qualité de la place financière suisse en tant que directeur de la FINMA a été pour moi un défi unique, dans lequel j’ai investi toutes mes forces. Mais cette charge de travail importante et prolongée a eu des conséquences sur ma santé. J’ai mûrement réfléchi ma décision et j’ai finalement décidé de me retirer », déclare **Urban Angehrn**. « C’est très difficile pour moi de quitter cette fonction, mais c’est ce que me dicte le bon sens. Je remercie tout le monde, en particulier les collaboratrices et collaborateurs de la FINMA ainsi que le conseil d’administration, pour la confiance qui m’a été accordée. Sans

l'excellente équipe de la FINMA, les résultats que nous avons obtenus ensemble n'auraient pas été possibles. »

« Pendant son mandat, Urban Angehrn a dû gérer et assumer, en plus des affaires courantes, une quantité extraordinaire de tâches des dimensions les plus diverses. Il s'en est acquitté avec un engagement personnel maximal et une grande fiabilité. Pour cela, le conseil d'administration lui exprime sa grande reconnaissance et ses sincères remerciements et lui souhaite le meilleur pour son avenir », déclare **Marlene Amstad**, présidente du conseil d'administration de la FINMA.